

Hauptbrandmeister Hubert Schwarz ein Sechziger



Foto: Leoni, Voltsberg

Kürzlich feierte HBm Hubert Schwarz seinen 60. Geburtstag. Aus diesem Anlaß traten die Kameraden der Freiwilligen Feuerwehr Krems mit HBI Ernst Schmölzer an der Spitze zu einem Fackelzug vom Rüsthaus Krems aus zum Jubilar in die Nelkengasse an.

Nachdem der Jubilar jahrelang als Bergarbeiter in der Grube Zangtal tätig war, stellte sich auch die Werkskapelle Hödlgrube-Zangtal als Gratulant ein und begleitete den Fackelzug der FF Krems zum Jubilar.

Seitens der Freiwilligen Feuerwehr Krems gratulierte HBI Schmölzer dem Jubilar zu seinem runden Geburtstag und würdigte in seinen Ausführungen, daß der Jubilar seit 1944 als aktives Mitglied in der Feuerwehr tätig ist, im Jahre 1949 mit einer Wettkampfgruppe Steirischer Landessieger wurde und in den Jahren 1954 bis 1956 und 1978 bis 1981 als Hauptbrandinspektor die Geschicke der Feuerwehr Krems leitete. Für seine verdienstvollen Einsätze im Feuerwehrwesen erhielt er das FLA in Bronze, die Hochwassermedaille in Bronze, das steirische Verdienstzeichen 3. Stufe und die 25- bzw. 40jährige Mitgliedschaftsmedaille.

Zum Schluß bedankte sich HBI Schmölzer beim Jubilar für die immer gute Kameradschaft und Zusammenarbeit, wünschte ihm weiterhin recht viel Gesundheit, damit er der Freiwilligen Feuerwehr Krems noch recht lange als aktives Mitglied erhalten bleibe.

Es wurden in diesem Jahr noch drei weitere „runde Geburtstage“ von Mitgliedern der FF Krems gefeiert. So wurde HFm Peter Kollmann, Mitglied außer Dienst, zum siebzigsten, EOBI Egon Pastirk und HFm Otto Max, Mitglied außer Dienst, zum sechzigsten Geburtstag gratuliert und ein Geschenk der FF Krems überreicht.